

茜雲

阿南町立阿南第一中学校 学校だより
令和4年度5月号

令和4年5月20日(金)
担当:棚橋秀光(教頭)

令和4年度がスタートして、2ヶ月が過ぎようとしています。新たに20名の新入生を迎え、進級した2・3年生もひとまわり成長しました。授業も生徒会も部活動もますます活発になって頼もしい限り。そんな様子をご紹介します。

新年度スタート 「自立・自律」を目指して

学校目標
知「主体的な学び」
徳「思いやりの心」
体「健やかな身体」

重点目標
「自立・自律」

入学式・始業式の中でも語られた学校目標や今年度の重点目標について、4月26日(火)の校長講話でさらに具体的に話がありました。

重点目標は昨年度と変更はありませんが、「じりつ度」を上げるために、自分は何をするか明確にして欲しい、その姿として「ひとりになれる」「ひとりになる」イメージを持って欲しいと話しました。

新年度スタートにあたり、生徒のみなさんが学校目標や重点目標を意識して生活し、成長を自覚できるような1年間になることを願います。



生徒会も始動 一中Gs~目標達成のために~

4月7日(木)には、生徒会入会式・オリエンテーションが開かれました。生徒会長からはSDGs(持続可能な開発目標)ならぬ「一中Gs」(一中をより良くするための12の目標)が提案されました。各委員会が主体となって、目標達成を目指します。その場で採ったアンケートの結果も後日発表され、現在地を共有することが出来ました。

また、4月27日(水)の生徒総会では、本年度の生徒会スローガンと茜祭テーマも提案されました。その上で、「一中Gs」達成のための取り組みについて意見交換の場が設けられ、委員会毎に目指すものを確認しました。アイデア豊かに始まった生徒会活動のこれからが楽しみです。

生徒会スローガン
【CANVAS~自分らしさで描く~】



「じりつ」した学びを

学習指導要領(教育のガイドライン)改訂
言われたことを指示通り行う力
↓
自己調整を行いながら
学習できる力



本校では今年度も生徒が主体的に学ぶ姿勢を大切にしていきます。

学習オリエンテーション4/7(木)に全校で確認の会をもちました。「じりつ学習」の意義や進め方、朝ドリルの時間の活用等、4月のスタートにあたって説明がありました。自分にどんな学習が必要なのか、試

行錯誤しながらも見つけて欲しいと思っています。

また、総合的な学習の時間についても、主体的な学びが進んでいます。

2年生では町の「コミュニティの森」整備に参画させていただいて、4月25日(月)には今年度最初の学習が行われました。町総務課の方や飯田市の測量会社の方にご来校いただいて、3Dで映し出された造成地の画像をもとに遊具の配置をイメージしてみました。

さらに、全校生徒を対象に「総合的な学習の時間スタートナビ」と称した会を設け、町役場や社会福祉協議会の方を講師に町の観光・農業・福祉等についての現状や課題、中学生に学んで欲しいことなどを聞き取りました。これをもとに、各学級で報告し合って、本年度探究していくテーマを決めています。



行事で学びます

これまでの間、いろいろな行事や活動を行ってきました。いまだ新型コロナウイルス感染防止に配慮しつつの生活です。参観日・PTA総会をオンラインで実施したり親子作業を延期したりして、思うようにいかない

こともあります。保護者の方のご理解と生徒の皆さんのがんばりで、とても充実した学校生活が送れました。新聞で報道された活動もあり、お世話になっている地域と一緒に元気になっていけるといいなと思っています。



6月の主な予定

- ・参観日②、部活動参観 6/3(金)
- ・部活動正副保護者会長会 6/3(金)
- ・内科検診①(2年) 6/6(月)
- ・防犯教室 6/7(火)
- ・中体連南信大会壮行会 6/9(木)
- ・歯科検診 6/9(木)
- ・中体連南信大会 6/11(土)~26(日)
- ・計画休業日 6/13(月)
- ・生徒会⑤ 6/16(木)
- ・内科検診(1、3年) 6/20(月)
- ・校長講話② 6/21(火)
- ・ノーメディアデー 6/21(火)
- ・バレーボール大会 6/23(木)
- ・3年第2回総合、1・2年期末テスト 6/30(木)

<保護者のみなさまへ お知らせ>

□学校を休んだり遅刻したりする場合には、保護者の方から連絡をいただいています。ご協力ありがとうございます。なお、**電話の場合は朝7:30~8:00に学校22-2014まで**お知らせ下さい。朝部活欠席の連絡も同様です。緊急の場合は7:30以前でも構いません(転送されて学校長が対応することがあります)。

□新型コロナウイルス感染防止にご協力いただき、ありがとうございます。今後も、毎朝の健康観察とチェックカードへの記入をお願いします。カードの項目にひとつでも○がつくようでしたら、無理をせず、登校を控えてください。なお、鼻水、くしゃみなどの症状があっても、アレルギーが原因であれば、登校してかまいません。その旨を記入してください。その他、登校に心配なことがありましたら、学校へご連絡下さい。

本年度も、生徒、保護者や地域の皆様に信頼される、安全・安心な学校づくりを進めてまいります。阿南第一中学校では性的非違行為を防ぐために「授業中も出入口のドアを閉め切ることせず、一部を開けておきます。」「教育目的外はもちろん、教育目的でも不必要な生徒の撮影・録画はしません。また、個人のスマホでの撮影・録画はしません。」等の校内ルールを定めたり人権感覚の向上を目指し実践交流会を行ったりして、職員員の非違行為防止の取組を行っています。

少しでも気になることがあれば、相談窓口(保健室)または教頭(棚橋)、特別支援コーディネーター(今村)へご連絡ください。



ホームページはこちら!